## Bezirksblätter vom 29./30.01.2020

## Nachbarschaftshilfe für die BMK Going

OBERNDORF, GOING. Ein Jahr lang probten die Musikanten der BMK Going im alten Probelokal in Oberndorf. Obmann Hannes Wallner und Kapellmeister Seppi Hetzenauer bedankten sich in einem Schreiben für die unkomplizierte Nachbarschaftshilfe: "Wir danken herzlich für die zeitweise Aufnahme unserer Musikkapelle. Im Zuge des Neubaus der Volksschule samt neuen Probelokals haben wir die alten Räumlichkeiten verlassen müssen und haben während der Bauphase in Going leider kein passendes Ersatzquartier gefunden. Die Freude war groß, dass wir bei euch ein Ausweichquartier erhielten."

Mittlerweile wurden die letzten Utensilien nach Going zurückübersiedelt.